



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84539399</b>
Prix	<b>1 950 000 €</b>

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Découvrez cette magnifique villa nichée au cœur d'un domaine fermé, à proximité du charmant village de Valbonne. Bénéficiant d'une position dominante, elle offre des vues panoramiques époustouflantes sur les environs. Avec ses 300m<sup>2</sup>, elle comprend 4 belles chambres, chacune avec sa propre salle de bains, dont la chambre principale dispose d'un dressing et d'une vaste salle de bains avec douche et baignoire. Le vaste salon, agrémenté d'une superbe cheminée, s'ouvre sur une cuisine adjacente entièrement équipée, dotée d'un îlot central, et donne accès à une splendide terrasse enveloppant la ...

*Discover this beautiful villa in the heart of a gated domain, close to the charming village of Valbonne. Boasting a dominant position, it offers breathtaking panoramic views of the surrounding area. At 300m<sup>2</sup>, it comprises 4 beautiful bedrooms, each with its own bathroom. The master bedroom has a dressing room and a large bathroom with shower and bath. The vast living room, with its superb fireplace, opens onto an adjacent fully-equipped kitchen with a central island, and leads onto a splendid terrace that wraps around the house, offering 180-degree views over Valbonne to the Alps. The 3,298 m<sup>2</sup> ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

